

## Domeierhaus in Hameln ist ein Risiko für Fußgänger

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 20. Mai 2015 um 16:00 Uhr

---

### "Häuser in Hameln" (Teil 1) Gefahr im Verzug

**Unkalkulierbares Risiko für Passanten: Ist das Domeierhaus in Hameln noch zu retten?**



Von Alexander Engelhardt

**Donnerstag 21. Mai 2015 - Hameln (wbn). Passanten, die auf dem Bürgersteig in der Neuen Marktstraße unterwegs sind, sollten in Höhe des Domeierhauses zuerst einen Blick nach oben werfen.**

Man sagt ja, "alles Gute kommt von oben". In diesem Fall, besteht aber weniger die Gefahr vom Blitz getroffen zu werden. Viel wahrscheinlicher ist es, von einem herabfallenden Ziegelstein erschlagen zu werden. Fakt ist: Da in einigen Bereichen der Fassade Löcher geschlagen wurden, ist die Tragfähigkeit für die darüber befindlichen Ziegel nicht mehr gegeben. Die verbliebenen Steine werden lediglich noch durch die Mörtelfuge gehalten. Durch Witterungseinflüsse hat sich bereits ein ganzes Gefache aus dem Verbund gelöst und droht nun auf den darunterliegenden Fußweg zu fallen.

**Löchrige Angelegenheit: Ein Lochband aus dem Baumarkt soll als Absicherung dienen**

Um das zu verhindern, wurde ein sogenanntes Lochband aus dem Baumarkt davor genagelt. Mit dem Wissen, dass die Gefache mit Putz und Ziegelsteinen bis zu einer halben Tonne Gewicht haben, sollte eigentlich jedem klar sein, dass diese "Absicherung" eine absolut dilettantische Maßnahme darstellt.

